

## **Fallece el conductor de un coche al chocar contra un camión**

Escrito por Servicio 1-1-2 Emergencias. 9 de febrero de 2020, domingo

---

Servicios de emergencia no han podido salvar esta pasada madrugada, poco después de la medianoche, al conductor de un turismo que colisionó con un camión en una rotonda de acceso a la autovía A-30, en el término municipal de Fuente Álamo. Contaba con 67 años de edad.

---

El 1-1-2 recibía llamadas informando del accidente a las 00.21 horas. Indicaban que habían colisionado fronto-lateralmente un turismo y un camión y que el conductor del turismo se encontraba en el interior del vehículo, atrapado e inconsciente. Al lugar se movilizaron patrullas de la Guardia Civil, bomberos del Consorcio de Extinción de Incendios y Salvamento de la Región de Murcia y una Unidad Móvil de EMergencias (UME) de la Gerencia de Urgencias y Emergencias Sanitarias 061.

A su llegada, el conductor del turismo (varón 67 años) ya había fallecido a consecuencia de las heridas recibidas en la colisión.